

Santo Tomás Los Ángeles completa matrículas universitarias y sigue con inscripciones en carreras técnico-profesionales

Con 375 nuevos tomasinos y tomasinas contará la Universidad Santo Tomás Los Ángeles. Gracias a las modalidades de matrícula ofrecidas, tanto online como presencial, los futuros tomasinos y tomasinas pudieron completar el trámite de manera ágil y cómoda. Esta flexibilidad permitió a la universidad atender las diversas necesidades de los postulantes, consolidando su compromiso con la accesibilidad y el servicio de calidad.

El proceso destacó por el orden y eficiencia. Entre los documentos obligatorios que los estudiantes presentaron se incluyeron la copia de la cédula de identidad, los certificados de Licencia de Enseñanza Media y Concentración de Notas, y, en algunos casos, documentación adicional según la carrera elegida. Estas exigencias, detalladas previamente en el sitio web y redes sociales institucionales, facilitaron la experiencia de los y las matriculadas.

En un hecho histórico en la sede angelina, la carrera de Ingeniería Comercial fue la primera en completar las vacantes disponibles. Esto demuestra el creciente interés por los ámbitos de la Economía, los negocios y el emprendimiento por parte de decenas de jóvenes de la provincia de Biobío.

UNA HISTORIA DE TALENTO E INTERÉS POR LOS NEGOCIOS

Luis Contreras Rivera (17 años) es nuevo estudiante de Ingeniería Comercial UST Los

Ángeles. Estudió Técnico de Administración de Empresas durante tercero y cuarto medio, en Centro Educacional Adventista de Los Ángeles (CEALA). Asegura que esta fue una experiencia gratificante donde aprendió nociones sobre cómo invertir y manejar el dinero de forma inteligente.



“En mi tiempo libre me gusta hacer música (Rap – HipHop), y tengo pensado hacer un negocio cuando termine la Universidad. Cuando termine la carrera sueño con formar un sello discográfico y así firmar a artistas nuevos y atraer a nuevos talentos y trabajar con ellos y al mismo tiempo ayudarlos a darse a conocer. Quiero seguir haciendo mi música, ser mi propio jefe, y ayudar a los nuevos talentos. Hago Hip Hop, Rap, para siempre expresar un buen mensaje, un mensaje positivo a favor de la motivación, a favor de la vida, a favor del respeto mutuo y de la buena cercanía con la gente”.



expresó Luis Contreras acompañado de su madre.

UN NUEVO CICLO ACADÉMICO QUE PROMETE EXCELENCIA

Con la finalización de las matrículas, la UST Los Ángeles se prepara para recibir a los nuevos alumnos en marzo, dando inicio a un nuevo año académico lleno de desafíos y aprendizajes. La institución, reconocida por su enfoque en la formación integral y su cuerpo docente altamente calificado, reafirma su misión de contribuir al desarrollo personal, académico y profesional de sus estudiantes.

Es por ello que Santo Tomás Los Ángeles continuará apoyando a sus alumnos a lo largo de su trayectoria académica con programas de orientación, recursos tecnológicos y actividades que potencian su experiencia educativa. Este enfoque integral ha llamado la atención de los postulantes quienes hasta el último día llegaron a la sede ubicada en Mendoza #120 buscando asegurar su ingreso a la educación superior.

Tal fue el caso de Isidora Soto, quien junto a su madre llegó para

matricularse en la carrera de Psicología cumpliendo así un anhelo personal y familiar al mismo tiempo.



“Me dijeron que es una muy buena universidad en general y para la carrera que me interesa en particular que es Psicología. Estoy muy contenta, estaba en mi casa en Huépil cuando me llamaron para decirme que había corrido la lista de espera. Fue una gran emoción en ese momento. Estudié en el CEALA y soy la segunda de mi familia en ingresar a la educación superior”, expresó Isidora.

CONTINÚAN LAS MATRÍCULAS PARA CARRERAS TÉCNICAS

Con este exitoso proceso

de matrículas, la Universidad Santo Tomás Los Ángeles marca el inicio de un nuevo capítulo en su historia educativa. De igual forma continúa el proceso de matrícula para los planes de continuidad de Ingeniería Comercial y Licenciatura en Trabajo Social.

También sigue abierto el proceso de matrículas para parte de la oferta académica de carreras técnicas del Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica Santo Tomás Los Ángeles. Entre las carreras con vacantes se encuentran Técnico Agrícola y Ganadero, Técnico en Construcciones Civiles, Técnico en Educación Especial, Técnico en Administración, Técnico en Administración Logística, Servicio Social (vespertino) y Construcciones Civiles (vespertino).

Quienes tengan dudas o deseen conocer más sobre el proceso de Admisión y las carreras disponibles en la sede de Los Ángeles pueden comunicarse mediante el WhatsApp de Admisión (+56985967860) o visitar el sitio web oficial (www.tupuedes.cl).

